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in Gennaio buon compleanno a... 
1- Dell’Acqua Alessandra  19- Gagliardi   Romina 

   4-  Melluso       Stella        21- Ciavaglia   Emanuela 
   13- Giorgio        Patrizia      25- Catalani     Stefania 

 
N.B.   Con questa rubrica inviamo, a nome di tutti i  Soci, gli auguri e una rosa 
“virtuale” alle Signore i cui nomi, per facilitarne la individuazione, sono abbinati ai 
cognomi dei mariti. 

 
“tutti per uno, uno per tutti” 

GRANDI!!! Siete stati g r a n d i ! GRAZIE 
Cinque parole, solo cinque semplici parole per sottolineare, 

interpretando sicuramente il sentimento di tutti i Soci presenti, la vostra simpaticissima 
performance che ha vivacizzato, a sorpresa, (almeno per i più) quello che dobbiamo 
considerare l’evento clou della nostra attività annuale dal punto di vista 
dell’intrattenimento sociale. 
Perché al di la dell’aspetto gastronomico, comune a tanti altri nel corso della stagione, 
questo di Dicembre rappresenta qualcosa di più nella vita del Club: è il momento dello 
scambio degli auguri fra amici per le imminenti festività ma soprattutto è l’occasione per 
confermare la propria adesione al nostro sodalizio senza lasciare soluzioni di continuità 
considerato che la tessera scade il 31 del mese. 
Quest’anno abbiamo superato noi stessi! L’evento è stato caratterizzato all’alto numero 
di presenze, il più alto in assoluto di quelli di cui abbiamo memoria documentata. 
Avremmo dovuto essere sopra 150 presenze, tante erano state le adesioni, e ci siamo 
ritrovati in 146 adulti per alcune defezioni da indisposizioni dell’ultima ora. 
Al di la dell’arido numero statistico quello che ha particolarmente colpito, e mi riferisco 
alle impressioni ed ai commenti dei nuovi soci, è lo spirito di cameratesca e gioiosa 
partecipazione e soprattutto collaborazione che ha permeato tutta la nostra festa. 
Spirito di gioiosa partecipazione che è stato sinteticamente espresso nelle parole, ancora 
una volta sottolineate dal Vicepresidente Giommi nel suo intervento, parole che 
rappresentano la ragion d’essere del Club e sono alla base della nostra filosofia: 
cerchiamo amici e non Soci. 
Il mero pagamento della quota di iscrizione annuale fa di ognuno di noi un iscritto: Socio 
è qualcosa di più, anzi di molto di più: è’ partecipazione e condivisione. 
E la simpatica sorpresa che alcuni di noi che hanno ben assimilato questo concetto ne è 
la dimostrazione più tangibile. 
La cosa è partita da molto lontano, addirittura dalla festa di Carnevale, che hanno voluto 
interpretare come una classe di turbolenti “discoli” d’altri tempi. L’idea ed il loro 
divertimento è stato tale che “senza alcun ritegno” lo hanno riproposto partecipando e 
vivacizzando il Carnevale di Acqualagna.  
Poi siccome da cosa nasce cosa, non so precisamente come o da chi è nata l’idea di fare 
qualcosa in occasione di un prossimo e non precisato evento. 
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Ci hanno lavorato sopra impegnando domeniche libere da uscite in estenuanti trasferte a 
casa di questo o di quello, in prove su prove per cercare dei sintonizzare battute, 
movenze, tempi e pause, e vi assicuro che gli inizi non sono stati proprio facili.  
Ce ne hanno messa tanta di buona volontà e sacrificio. Poi una volta ingranato il 
marchingegno a qualcuno è venuto in mente “ ma perché non ci facciamo dei 
costumi credibili?”  
Tra il dire ed il fare è stato un tutt’uno, così tra una prova e l’altra sono intervenuti lavori 
di “alta sartoria e raffinata genialità” ed i risultati li avete potuti vedere dal vivo.  
Questo, per grandi linee, è l’antefatto per come l’ho visto e vissuto in questi ultimi mesi.  
Tutti abbiamo goduto quei dieci minuti di spensierata allegria per cui a questo punto, a 
nome di tutti, penso di poter dire proprio come ho iniziato: 

GRANDI!!! Siete stati g r a n d i ! GRAZIE 

E come sempre “non importa dove, ma insieme”  

 
“Accade in Gennaio” 

17-18 Gennaio visita a Gradara 
A metà Gennaio, appena rientrati dalle “ferie bianche” riparte l’attività della nuova 
stagione di viaggi. Tappa breve, di tutto riposo come è ormai consuetudine di questi 
ultimi anni, che questa volta ci porta ai confini della nostra Provincia con la vicina 
Romagna. 
La meta è Gradara, con la sua rocca, le sue storie che tingono di mistero la vicenda di 
Paolo e Francesca immortalata da Dante, e la sua realtà attuale che l’hanno trasformata, 
di fatto, nella capitale degli innamorati e degli amanti. 
Tutto quello che c’è da sapere sulla storia ed i misteri di Gradara li apprenderemo 
direttamente sul posto dalla viva voce della nostra guida. 
Per quanto riguarda gli aspetti meno romantici ma più pratici della nostra uscita, le 
tariffe ufficiali ed i costi della visita sono le seguenti: 
Ingresso al Castello: fino a 17 anni – gratuito-  
Tra 18 25 anni €. 2 – oltre 25 anni €. 4 
Visita ai camminamenti: €. 1 – e visita al museo €. 1,50 (facoltativi) 
Costo della Guida, ammonta a €. 80 da suddividersi fra i partecipanti.  
Area di sosta: PAOLO E FRANCESCA A 200 mt. dal centro storico. 
Alla tariffa agevolata di €. 5 al giorno per tutti coloro che avranno dato la loro 
adesione e che dovremo notificare al Comune entro venerdì 16 Gennaio. 
Voi nel frattempo fate pervenire le vostre adesioni prima possibile e comunque 

entro giovedì 15 gennaio al numero del Club: 327-5784982 
 
Come consuetudine organizzeremo in loco, e come sempre al meglio, un momento 
convivial-gastronomico possibilmente con danze.   
  

L’assemblea 
L’Assemblea di questo anno, l’ultima del triennio, ha una valenza particolare: chiude il 

triennio 2012-2014 ed essendo elettiva, ha il compito di eleggere il nuovo Direttivo 

che, in piena autonomia, dovrà portare avanti l’attività del Club fino a tutto il 2017. 
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Comunque l’Assemblea, oltre all’importante momento elettivo sarà una occasione 

ottimale per incontrare vecchi e nuovi amici che onoreranno il Club con la loro 

partecipazione, ma soprattutto un momento di franco colloquio fra i soci per 

discutere, come sempre avviene in modo amichevole e sereno, sulla prospettive 

future, i programmi, e le scelte che dovranno reggere ed indirizzare la vita del Club,  

nel suo sviluppo sempre più condiviso delle sue attività: da quelle prettamente 

culturali e turistiche, a quelle semplicemente conviviali.  

Tutte fondamentali per creare una sinergica condivisione fra tutti noi della vita all’aria 

aperta e della gestione del nostro tempo libero..  

Il tutto sempre all’insegna del motto che, unico fra i Club omologhi, contraddistingue 

da sempre il nostro:  

“Cerchiamo amici e non Soci”. 

Una filosofia, questa, che abbiamo sempre cercato di onorare e far apprezzare dai 

Soci e dagli ospiti che spesso ci gratificano della loro presenza. 

Approfittiamo di questi pensieri in libertà per ricordare a tutti che la nostra quota 

associativa è veramente risibile. Senza il contributo di tutti i volontari che a proprie 

spese affrontano le varie incombenze legate alle attività del Club, non potremmo 

organizzare, nel modo e con la frequenza in cui lo facciamo, le varie attività, che, e 

questo è sotto gli occhi di tutti, incontrano il favore di un sempre maggiore numero di 

Soci.  

E’ proprio il caso di dire, che siamo una famiglia che si ritrova nel tempo libero con 

serenità, accoglienza ed armonia. 

Nel Direttivo del Dicembre 2012 affrontammo l’arduo dilemma di aggiornare la quota 

associativa, invariata da diversi anni. Ci rinunciammo per optare per un’altra 

soluzione, poi approvata all’unanimità dall’Assemblea del Gennaio 2013 e confermata 

nei fatti dall’esperienza sul campo di questo ultimi anni 

Piuttosto che “colpire” indiscriminatamente tutti con l’aumento della quota sociale 

adottammo la soluzione che confidiamo venga adottata anche dal prossimo Direttivo: 

ogni equipaggio che partecipa all’uscita sia essa vicina o lontana, lunga o breve, è 

tenuto a versare alle casse del Club 2 Euro, dicasi la risibile quota di due euro! Ciò 

per sopperire in parte, e ci piace sottolineare in parte, le sempre più costose spese 

organizzative ma soprattutto per arginare la mancata conferma delle inserzioni 

pubblicitarie conseguenza della crisi economica che attraversano le aziende che ci 

hanno finora supportato.  

Contemporaneamente abbiamo cercato, e ci siamo riusciti, di limitare spese superflue 

per costituire una piccola riserva che, come principale obiettivo, ci permetta di 

realizzare l’organizzazione di una piccola area di rimessaggio, nel momento in cui  

l’Amministrazione Comunale, con la quale  stiamo da tempo collaborando individui e 

ci assegni uno spazio idoneo, oltre a garantirci, visti i tempi difficili cui stiamo 

andando incontro, di affrontare per qualche tempo i costi fissi di gestione: sia della 

Sede che della pubblicazione del giornalino. 

Noi e il Carnevale 
Febbraio è tempo di Carnevale. Tutti, qua e la festeggiano …e Noi? 
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La domanda sorge spontanea: e Noi cosa facciamo? Altrettanto immediata e 

spontanea arriva la risposta. Noi replichiamo con il “CARNEVAL CAMPER” n. 2, che 

nella prima edizione lo scorso anno. ci ha fatto divertire davvero tanto. 

In poche parole quest’anno daremo vita alla seconda edizione del 

Carnevalcamper 
Vista la data di effettuazione, l’evento servirà per ricordare, sia pure in forma 
anticipata, la festività di S.Valentino abbinandola a quella di Carnevale, e darà 
occasione alla “Schola Cantorum” del Pesaro Camper Club di organizzare una 
soiree-danzante con appendice gastronomica fai da te. 
Una specie di veglione all’antica “sa la gluppa” dove nella gluppa ci potranno 
essere solo, ma poche, specialità carnevalesche, rigorosamente casalinghe, da 
mettere, tutte insieme, su un tavolo a mo’ di “buffet”.  
Poi… chi magna ….magna e ‘chiatre i magna se i prem je stet modest! 
Una festa all’antica, dedicata a tutti e non solo ai ballerini che hanno forze ed 
energie da spendere, che inizia alle nove di sera (mangiati e bevuti) e dovrà 
terminare comunque tra la mezza e l’una (per esigenze locali). 
 
 
 
 

 

 

Assemblea ordinaria 
 

Il Consiglio Direttivo nella riunione del4 Novembre  2014 
ha deliberato di tenere l’ASSEMBLEA Ordinaria di fine triennio 

venerdì 30 gennaio 2015  alle ore 21 
(prima convocazione ore 20) 

nei locali dell’ex Cinema di Borgo S. Maria. 
per discutere il seguente O.d.G: 
- approvazione dei Bilanci: Consuntivo 2014 e Preventivo 

2015; 
- discussione sulle attività del Club, svolte e da svolgere; 
- RINNOVO CARICHE SOCIALI. 
Si ricorda a tutti i Soci che a norma di Regolamento il termine ultimo 
per presentare le candidature scade alla mezzanotte del giorno 14 
Gennaio 2015 
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All’attenzione di tutti i possessori di CB 
 

Il 31 gennaio 2015 scade l’abbonamento C.B. 

NULLA E’ CAMBIATO IN MATERIA. 

Per le Marche e l'Umbria il versamento resta di  

€ 12,00 e  va effettuato su: 

C/C postale n. 145607 intestato a:  
Tesoreria Provinciale dello Stato - Sezione Ancona - Ministero 

delle Telecomunicazioni - Ancona - 
Pertanto tutti i possessori di 

apparecchiatura rice-trasmittente 

dovranno ricordarsi di effettuare entro tale data il 

relativo versamento, avvalendosi del bollettino di 

c/c postale che, come ogni anno, troverete 

inserito nel Giornalino. 

La ricevuta di pagamento va tenuta nel Camper 
insieme alla “denuncia” di inizio attività a suo 
tempo inoltrata. 
Ricordiamo che il mancato pagamento della tassa 

annuale ne comporta la “decadenza d’uso” per cui 

nell’anno andrà ripetuta la denuncia di inizio 

attività. 

 

ATTENZIONE: Il BOLLETTINO allegato 

serve solo per rinnovare la licenza dell’apparechio radio-ricevente 

 
 

 

a proposito della Festa degli Auguri 
 

Ciao amici, anche quest’anno volge al termine e come consuetudine il Direttivo del Club 

ha organizzato il pranzo degli auguri e tesseramento Per questa occasione un gruppo 

un po’ pazzo si è messo all’opera per movimentare la giornata; ha deciso di portare in 

scena un romanzo della nostra letteratura “I PROMESSI SPOSI” . Tutto ha inizio nel 

lontano 1° maggio quando ridendo e scherzando a qualcuno è venuto in mente di fare 

qualcosa di nuovo all’interno del Club. Da questo momento la mente vulcanica di Giulia 

si è messa in moto e a fine mese aveva già assegnato ad ognuno di noi la parte. Non vi 

dico lo sgomento di tutti noi, increduli che lei avesse preso sul serio quella battuta 

buttata  lì per caso come tante volte si fa in compagnia  , ma con il suo modo allegro ci 

ha convinti a provare questa cosa del tutto nuova. All’unisono abbiamo accettato la 

sfida; eravamo tutti eccitati e nello stesso tempo preoccupati perché ritenevamo la cosa 

molto ardua da realizzare, ma poi siamo entrati nel meccanismo ( con non poche 

difficoltà)e in men che non si dica tutti hanno iniziato ad impegnarsi e a studiare i 

costumi per procedere poi alla realizzazione. E’ stato un lavoro grandissimo per dei 

principianti e all’oscuro di tutto, ma con costanza e perseveranza siamo arrivati a 

realizzare tutto ,. Abbiamo passato dei fine settimana fantastici in allegria e studiando a 

fondo come realizzare alcuni oggetti e la scenografia ,realizzata poi magistralmente dal 
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nostro Simone. Ma arrivati alla data prestabilita il panico ha preso il sopravento e la 

tensione si è fatta sentire infatti l’ultima prova del sabato è stata una catastrofe. La 

domenica dopo aver sistemato tutta la sala e preparato il sipario abbiamo mangiato 

tranquillamente senza pensare al dopo, eccetto qualcuno che è andato in panico, ma 

poi tutto ci è venuto naturale e spontaneo come dei veri professionisti, orgogliosi del 

nostro risultato speriamo di avervi fatto trascorrere 10 minuti in allegria e 

spensieratezza. Un ringraziamento speciale ai nostri supporter morali che ci hanno 

sempre incoraggiato ad andare avanti senza timore  (in fin dei conti era per divertirsi)  

Il gruppo  teatrale “ITALIA SCEMI” vi ringrazia per la vostra attenzione e vi augura 

buon 2015  

Ciao a tutti                                                                               Lela 

Accadrà in Febbraio 

Imola ed Ascoli 
 
Nel mese di febbraio, che il calendario 2015, dedica alle feste di carnevale, le giornate 
sono ancora corte e fa notte presto per cui sarebbe ancora considerata buona norma 
fare uscite a breve raggio. Noi non vorremmo derogare a questo sano principio, ma il 
richiamo delle feste di Carnevale ci induce a fare uno strappo, pur di fare una uscita in 
compagnia, con un obiettivo mirato al periodo. 
Da un giro d’orizzonte sulle feste a noi vicine l’attenzione si è puntata su: 

15 Febbraio - Carnevale di Imola 
 
Ovvero la rinomata Grande SFILATA dei FANTAVEICOLI  che domenica 15 
febbraio alle ore 14,30 parte dalla pista dell’Autodromo Enzo e Dino Ferrari e 
percorre viale Dante per arrivare in centro storico.  
E’ una manifestazione veramente spettacolare che, all’insegna del “fai da te” è, al 
tempo stesso, una parata di ingegnosità artigianale dove la fantasia e l’estro italico 
trova, nel tripudio e divertimento generale, la sua annuale consacrazione. 
Il Club ha, nell’ormai lontano 2008, presenziato all’evento con grande soddisfazione 
dei partecipanti. Oggi a distanza di sei anni ci è parso opportuno riproporla ai tanti 
che non l’hanno mai vista e chissà che non prenda corpo un’idea affiorata allora di 
Parteciparvi in una prossima edizione da protagonisti. 
Nel Club di oggi c’è un affiatato gruppo di “giovani”, dinamici ed intraprendenti, così 
esperti in “carnevalate in costume” che potrebbero raccogliere la sfida e realizzare 
la vecchia idea: parteciparvi con un “Camper-fantaveicolo” dalle sembianze del 
nostro logo. Il seme è gettato chi vivrà vedrà. 

La sosta dei camper gestita dal locale Club Camperisti è nella: zona retrostante le 

Tribune centrali dell’Autodromo (via Malsicura) che, a parte il nome della Via, di 
per se poco rassicurante, viene collaudata da diversi anni e risulta sicura 
 
In caso di maltempo la manifestazione sarà rinviata a domenica 22 febbraio 2015.  
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28 Febbraio 2015 CARNEVALE DI ASCOLI PICENO 
 
Quello di Ascoli è un Carnevale diveso dai soliti. Ha un aspetto più paesano, un 
Carnevale di una volta, fatto di personaggi o piccoli gruppi che danno vita a figure o 
momenti comici d’altri tempi. 
Il Club la ha già visitato alcuni anni fa quindi è quasi tempo di rivederlo per gustarci le 
novità. 
Accanto ai gruppi organizzati la città si riempie di persone in maschera, che, con limitati 
mezzi e molta inventiva, provano a far vivere l'atmosfera ironica e surreale di questa 
manifestazione. 
Il programma di massima è il seguente: 
• 01 marzo 2015 Tradizionale Raviolata c/o Loggia dei Mercanti 
• 01 marzo 2015 Battaglia di Ramazza c/o Piazza del Popolo 

 
Programma completo del Carnevale Ascolano 2015 sul sito: -  

http://www.ilcarnevalediascoli.it 
I dettagli logistici dell’uscita saranno pubblicati sul numero di Febbraio. 

 

Comunicato importante Si informa che coloro 

che entro il termine del 31 Gennaio NON avranno provveduto a dare 

conferma, anche solo telefonica, della loro volontà di rinnovare 

l’iscrizione verrà sospesa la spedizione del Giornalino in quanto a tutti gli 

effetti, decaduti. 

 

USCITA di Capodanno 
Oggi il centro storico di Peschiera del Garda con i suoi locali tipici e caratteristici, vero 
paradiso per gli amanti dello shopping e per i buongustai, è ancora completamente 
racchiuso nelle alte mura veneziane, completamente circondate dall'acqua e la mappa 
della città ne mette in risalto i contorni a forma pentagonale. 
Peschiera del Garda è una Città Turistica e d'Arte e offre al visitatore visibili 
testimonianze di tutte le epoche storiche: dall'età delle culture palafitticole al periodo 
romano, dall'alto e basso medioevo all'età scaligera, dal periodo di dominazione veneta 
all'età napoleonica, alla dominazione asburgica, quando Peschiera era una delle quattro 
roccaforti del Quadrilatero, il sistema difensivo più imponente d'Italia.. 
Tutto questo e altro ancora lo si potrà vivere e visitare comodamente con l'apertura 
recentissima (01/01/2014) dell'Area Camper Peschiera del Garda. 
L'Area Camper Peschiera del Garda si trova in Via Milano nella prima periferia e dista 
dal Porto turistico e dal centro del borgo lacustre poco più di 450 metri circa, di fronte 
c'è un distributore di benzina. 
L'inaugurazione è avvenuta il primo dell'anno del 2014 e l'area camper si presenta molto 
ampia, è accessibilissima nelle manovre lungo le quattro corsie per accedervi alle oltre 
100 piazzole, il parcheggio per le autocaravan ha un accesso regolamentato con entrata 
ed uscita tramite sbarre automatiche e un parchimetro a moneta e carta, sotto la tettoia 
della reception del custode ed inoltre è recintata e anche videosorvegliata. 
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Le piazzole sono tutte in piano e su fondo in brecciolino paglierino chiaro autodrenante e 
sono fornite da varie colonnine per l'erogazione della corrente elettrica a normativa CE, 
possiede l'illuminazione notturna ed in alcuni lampioncini l'illuminazione è addirittura a 
led, non è per ora ombreggiata ma bisognerà attendere la crescita delle piante. 
Al centro dell'ampio piazzale c'è una piccola struttura in prefabbricato che al suo interno 
e divisi per sesso ci sono i servizi igienici e le docce calde, un lavatoio e un lavello, di 
fianco e verso l'uscita è presente lo stallo del camper service, un ottima realizzazione 
della Wc Wash tutto in acciaio inox, il pozzetto è una griglia carrabile a tutta larghezza 
ed autopulente, inoltre è prevista la tramoggia per lo scarico delle cassette-wc, ottima 
l'accessibilità e l'utilizzo del servizio. 
Tutti i servizi presenti ed elencati sono inclusi nella tariffa oraria di € 0,50 ora, verranno 
poi aggiunti altri servizi utili per una migliore e confortevole presenza; una zona verde 
con tavoli e panche in legno per picnic e barbecue e la zona ecologica per la raccolta 
differenziata dei rifiuti solidi urbani. 
Ottima la realizzazione con una razionale disposizione delle corsie e delle piazzole dove 
anche i veicoli di generose dimensioni avranno lo spazio necessario per la sosta, 
attualmente non è da sapere se sarà prevista anche l'apertura dei tendalini o altro, una 
particolarità dell'area camper è anche lo spartitraffico all'interno per separare le corsie di 
transito e delle piazzole, è praticamente coperta da erba sintetica e piantumata con 
giovanissime piante. 
Tariffe: tutto compreso; acqua, camper service, elettricità, uso servizi igienici e docce 
calde.. € 0,50 ora Giorno intero €.15 
Area Camper Peschiera del Garda Via Milano - 37019 Peschiera del Garda (VR) 
Contatti: 345-2302555 (Sig.ra Elisa)- 349-5167226  
Coordinate GPS: 45.43995,10.68474 / +45° 26' 23.82", +10° 41' 5.06" 

 

Accadrà a Marzo 
 

14 Marzo  “La Trippa” 
Come sta diventando una apprezzata ed attesa tradizione, anche quest’anno, al 

finire dell’inverno, abbiamo pensato di rinnovare la Festa della Trippa, che tanto 

successo ha riscosso presso i Soci in questi ultimi anni. 

Con la complicità dei soliti Rino ed Arrigo cui, per comprovata competenza culinaria 

ne viene demandata la preparazione, la fumante leccornìa allieterà la serata del 14 

marzo che trascorreremo nello stesso locale dello scorso anno: la sala 

dell’Oratorio della chiesa di Villa Fastiggi, gentilmente concessaci dal Parroco. 

La festa è diventata di fatto una perfetta “equazione” matematica: Rino+Arrigo= 

Trippa; sempre nell’ospitale parentesi dell’ Oratorio di Villa Fastiggi”.  

Al tutto farà da corollario la collaborativa partecipazione di un adeguato stuolo di 

volenterosi col compito di distribuire sulle mense quel ben di Dio che i nostri cuochi 

avranno sapientemente preparato.  

L’evento che vede la festosa partecipazione dei soci sempre molto numerosi sarà, 

come solito, allietato dal karaoke gestito dall’impareggiabile Vince che dovrà 

faticare non poco a contenere l’entusiasmo (il termine tecnico sarebbe “stecche”) 
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degli improvvisati, solerti e spensierati cantori e le evoluzioni degli incalliti amanti 

della danza sempre pronti a giravolte e contorsioni a suon di musica. 

Insomma ce ne sarà per tutti i gusti. 
 

La splendida Mantova 
Ciao a tutti,  

finalmente dopo le vacanze estive vedo uno sbocco dalla solita routine, anche se non 

notevole perché comunque di soli tre giorni. Per il giorno dei Santi, il Pesaro Camper 

Club ha deciso come meta Mantova. Personalmente non l’avevo mai visitata e mi 

ispirava molto dal punto di vista culturale. Devo dire che ne sono rimasta molto 

soddisfatta, non solo per la sua parte artistica, ma anche per il fatto che nonostante 

sia una città non di piccole dimensioni non c’era la confusione che di solito si trova 

nelle grandi città. Visto che il giorno dei Santi era sabato, siamo potuti partire il 

venerdì pomeriggio pensando di arrivare prima di cena; invece, entrati in autostrada, 

ci siamo ritrovati in mezzo a un traffico senza eguali dovuto a due incidenti, uno 

all’altezza di Bologna e uno appena prima dell’uscita di Mantova Sud. Così, 

nonostante fossimo partiti prima delle 16, siamo arrivati all’area sosta solo alle 21 

inoltrate ed essendo molto stanchi non abbiamo tardato molto ad andare a dormire. 

Tra il venerdì sera e il sabato mattina ci sono stati gli arrivi di molti equipaggi. Dopo 

la loro sistemazione nel parcheggio, abbiamo iniziato a muoverci verso il centro divisi 

in più gruppi. Sono rimata subito colpita dalla pista ciclabile e pedonale su un lato del 

ponte che in quei due giorni abbiamo attraversato più volte e che ci ha condotto 

proprio all’entrata della città. Subito abbiamo ammirato da fuori il Castello di San 

Giorgio e entrando ci siamo soffermati a guardare le panetterie e i bar lungo la via. 

Arrivati in piazza ci siamo ritrovati circondati da numerosi edifici tra cui il Duomo di 

San Pietro e il Palazzo Ducale. Poi abbiamo fatto un giro nei giardini del Palazzo e 

attraversata la piazza ci siamo trovati dinnanzi una via con negozi tutti sotto ai portici 

e un mercatino di quadri che andavano dai ritratti ai paesaggi. Alla fine del corso, in 

un’altra piazza si affacciava la Basilica di S. Andrea che inizialmente abbiamo visitato 

senza guida e, dopo aver visto gli orari, abbiamo deciso di tornarci nel pomeriggio 

per farci spiegare la sua bellezza pittorica e architettonica. Mentre eravamo in piazza, 

nonostante la folla, ci siamo riuniti in un gruppetto e non abbiamo resistito a fare gli 

auguri a Orfeo: era il giorno del suo compleanno! Mentre facevamo il nostro giro ci 

siamo imbattuti in una ragazza che ci ha proposto una “traghettata” sul Mincio nel 

pomeriggio. L’idea ci è piaciuta subito e l’abbiamo diffusa tra il gruppo che la accolta 

volentieri, raggiungendo un numero di 37 persone che ci ha permesso di avere 

anche uno sconto sul biglietto. Così ci siamo subito mossi per andare a pranzo e 

ripartire verso le 14 tutti insieme dal parcheggio ed essere nel luogo dove partiva il 

traghetto in orario. Appena saliti, tutti o quasi volevamo andare nella parte alta fuori 

per vedere meglio il paesaggio attorno, ma era già tutto pieno, così molto sono 

rimasti nella parte inferiore al caldo e al coperto, mentre io e pochi altri siamo andati 

fuori in piedi, soprattutto per filmare e fotografare. Alle 14.30 siamo partiti e 

abbiamo trascorso un’ora e mezza tra le tranquille acque del Mincio e le spiegazioni 

di una ragazza che ci ha fatto da guida. Tra chiacchiere e foto il tempo è volato e 

quando siamo scesi, ci siamo diretti verso la Basilica di S. Andrea dove ci attendeva 
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la guida per vedere la chiesa e la cripta sottostante. Ovviamente la nostra difficoltà di 

muoverci in gruppo si è subito notata e arrivati a destinazione abbiamo dovuto 

aspettare tutti quelli che lungo la via si erano fermati in panetteria e nelle varie 

bancarelle. La spiegazione degli interni e degli esterni della chiesa sono stati 

esaustivi. In particolare ci ha colpito come, dopo due anni, ancora si vedevano 

alcune delle crepe dovute al terremoto, altre invece già nascoste dal restauro. Mi ha 

colpito in particolare il modo con cui la guida ce lo ha spiegato, si sentiva come fosse 

particolarmente triste all’idea che una chiesa così bella e importante per la sua città 

fosse stata colpita dal terremoto rischiando grosso, visto che anche la cupola ha 

tremato, in parte staccandosi. Si è un po’ rasserenata nel pensare che il comune si è 

mosso subito per il restauro. Dopo la visita alla chiesa superiore, siamo scesi nella 

cripta, anch’essa con delle impalcature per i lavori, a causa delle quali non l’abbiamo 

potuta ammirare come avremmo voluto. Quando siamo usciti ormai si era fatto buio, 

ma non era tardi per un bel gelato che Orfeo ci ha offerto per festeggiare il suo 

compleanno; poi ci siamo resi conto che se avessimo voluto cenare tutti insieme era 

ora di cercare una pizzeria, quindi ci siamo dati da fare e, con l’aiuto di Cerioni, 

siamo riusciti a trovarne una che, al contrario delle altre, non era né lontana né 

piena. Erano circa le 18.00 e abbiamo passato il tempo seduti al tavolino di un bar a 

contattare tutti per prenotare. Alle 19.20, più o meno puntuali, ci siamo trovati in 

pizzeria e abbiamo mangiato tutti in compagnia chi la pizza e chi un antipasto. La 

pizza era grande, ma davvero buona, sottile e per nulla pesante. Usciti dalla pizzeria, 

nel tentativo di tornare al parcheggio, abbiamo rischiato, naturalmente, di perderci… 

altrimenti non saremmo noi! Per fortuna, nonostante il buio e il poco orientamento 

siamo tornati ai camper sani e salvi per riposarci ed essere svegli per la visita guidata 

del giorno dopo. Infatti la domenica mattina ci siamo incontrati in piazza e la guida ci 

ha portato nel cortile interno del Palazzo Ducale che abbiamo potuto vedere solo 

dall’esterno perché le stanze affrescate del Palazzo dei Gonzaga erano chiuse per via 

dei lavori di restauro. Dopodiché abbiamo attraversato i giardini e visto la Chiesa di 

Santa Barbara. Durante la passeggiata tra le vie di Mantova, tra le numerose chiese, 

ricordo la Rotonda di S. Lorenzo e la vicina Torre dell’Orologio in Piazza delle Erbe 

dove il nostro giro si è concluso con un doveroso ringraziamento alla guida. A questo 

punto della mattina, ci siamo di nuovo divisi, sparpagliandoci tra i negozi e le 

bancarelle del mercato in Piazza Sordello e ritrovandoci poi ai camper per pranzo. 

Riempite le pance, la maggior parte di noi si è preparata per il ritorno a casa e alla 

quotidianità. Ringrazio tutti per questa splendida uscita e per aver proposto questa 

meravigliosa città, che speriamo di poter rivedere a lavori conclusi. Un saluto e a 

presto… 

Giulia 

Un pranzo da ricordare 
Ciao a tutti, 

finalmente sono arrivate queste vacanze di Natale! Avevo proprio bisogno di staccare 

un po’… e a proposito di feste, ne vorrei approfittare per farvi gli auguri. Come ogni 

anno, l’occasione per farceli all’interno del Club è stato l’ormai tradizionale Pranzo 

degli Auguri, che quest’anno si è svolto il 14 dicembre nella sala di Loreto a Pesaro. 
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Con grande sorpresa di tutti, siamo andati oltre le 150 presenze, superando tutti i 

record del Club!  

Verso mezzogiorno, la gente è iniziata ad arrivare e nella ricerca del posto a tavola si 

fermava a fare due chiacchiere con tutte quelle persone che per un motivo o per un 

altro non vedeva da tanto. Infatti, per molti è stato un modo per rivedere amici che 

non si vedevano da tempo.  

Poco prima dell’una si è iniziato ad invitare i presenti a mettersi seduti perché di lì a 

poco i marinai, che avevano cucinato per noi, avrebbero preparato i piatti. 

E, infatti, poco dopo i “volontari” sempre pronti per aiutare a servire ai tavoli, si sono 

messi all’opera e nel giro di poco tempo tutti i vassoi si sono svuotati e tutti abbiamo 

mangiato soddisfatti primo, secondo e contorno. Giunti a questo punto del pranzo, 

finalmente ci fu il tanto atteso annuncio che la “sorpresa” stava per avere inizio. 

Carla, ormai divenuta la nostra speaker, ha annunciato la visione del backstage (= 

“dietro le quinte”) che, per ragioni di luce, non si è visto molto bene, purtroppo. 

Dopo un discorso del vice-presidente Giommi e i doverosi ringraziamenti a Lidiano 

per il suo lavoro in questi anni di presidenza, noi, “Compagnia di Italia Scemi”, siamo 

andati a cambiarci e al termine del video si è alzato il “sipario”.  

Abbiamo così dato il via a questa nostra pazzia, che con mia grande sorpresa ha 

coinvolto tutti più di quello che pensavo “performance”, dopo le premiazioni e i 

ringraziamenti da parte del nostro Presidente, è apparsa, portata da valletti, la ormai 

fatidica torta, buonissima come tutti gli anni! Dopo finalmente giunge anche il 

momento di aprire le danze. Vincenzo, immancabile ed insostituibile, ci ha allietato e 

fatto scatenare con la sua musica, tanto che il karaoke si è dilungato fino alle 17.30, 

anche mentre altri risistemavano la sala dopo i festeggiamenti 

Dopo questo diario della festa, vorrei tornare un momento al nostro debutto. Gli 

applausi e i complimenti che poi abbiamo ricevuto, al di là dei “ricatti” sarcastici del 

vicepresidente, ci hanno ripagato della preparazione, dell’ansia e dell’agitazione che 

nell’ultima settimana e soprattutto poco prima di entrare ci aveva colto. Io, in 

particolare, sono stata contenta perché mi è parso che, in qualche modo, siamo 

riusciti a trasmettere la nostra allegria e il nostro divertimento. Ho visto che con poco 

siamo riusciti a divertire, seppur in una maniera un po’ insolita rispetto ai nostri 

standard. Io sono contenta! Lo so, magari mi sto ripetendo, però mi ha fatto piacere 

che siamo riusciti a portare a termine quella che inizialmente era solo un’idea stupida 

e apparentemente impossibile nella mia testa e che ha preso il sopravvento con una 

sola ipotetica domanda: “Ma perché non facciamo una recita?”. Solo un mese dopo 

avevo già pronti: base, copioni e parti da dividere. Ogni proposta io la accolgo, la 

elaboro e poi chissà cosa ne viene fuori… Il mio gruppo, denominato “Italia Scemi”, 

ormai lo sa e infatti sta imparando a non espandere troppo le sue idee, che poi non 

si sa come vanno a finire. Anche perché dopo questa esperienza, hanno capito 

quanto è dura combattere contro la mia testardaggine e quanto, purtroppo, mi altero 

quando qualcosa non mi quadra. Non per altro mi hanno soprannominata Lina! Al di 

là di questo, lo ridico e poi giuro che non mi ripeto più: sono CONTENTA perché in 

questi mesi di prove e incontri ci sono stati una miriade di intoppi, dai più ai meno 

gravi, che ci hanno costretto a cambiare più volte i nostri programmi, ma nello stesso 

tempo, nonostante questi inciampi e qualche piccola divergenza, ho sentito 
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quell’atmosfera che caratterizza un gruppo affiatato, unito, che per me è diventato 

come una seconda famiglia!  

Vorrei ringraziare tutti i presenti il 14 al pranzo per averci dato il loro tempo e 

l’opportunità di presentare questa “cosa”, che ancora non siamo riusciti a definire.  

Vorrei ringraziare Vincenzo per avermi sopportato quando insistentemente mi 

accertavo che la scaletta delle basi fosse in ordine e per essere stato un ottimo 

tecnico del suono! 

Vorrei ringraziare Magda, Maurizio, Bianca e Lidiano per averci sostenuto, aiutato, 

consigliato e per essersi resi disponibili in tanti modi diversi in questi mesi di prove e 

nel momento del debutto. Grazie! 

Infine vorrei ringraziare la mia fantastica Company per avermi seguito, sostenuto, 

consigliato, aiutato, sopportato, corretto nei miei sbagli, anche se non sempre sono 

stata capace di ascoltarli, e per un’infinità di altre cose che non finirei mai di 

elencare. Grazie Company! Seppur strana e fatta di gente un po’ (molto) matta, 

senza di voi nulla sarebbe stato possibile! GRAZIE DI CUORE! 

P.S.: E scusatemi se tutte queste cose non sono riuscita a dirvele a voce, ma 

quando scrivo mi vengono meglio e soprattutto non mi commuovo! GRAZIE MILLE!  
Giulia, la vostra Lina 

      

 

La tessera è scaduta il 31 dicembre 2014 
Chi non vi avesse provveduto nel corso della Festa del Tesseramento, evento 

organizzato proprio per facilitare questa operazione, o nel frattempo non lo 

avesse già effettuato con bonifico, ha tempo fino all’Assemblea per sanare la 

pendenza o confermare per telefono o Mail la propria adesione. 

DOPO TALE DATA L’ISCRITTO SI INTENDE DECADUTO E DOVRA’ PRODURRE 

NUOVA DOMANDA DI ISCRIZIONE SOGGETTA A PARERE DEL DIRETTIVO. 

Il costo resta confermato in € 25 e può essere versato, in occasione delle 

uscite, in Sede ogni Giovedì negli orari di apertura oppure con bonifico 
bancario al seguente: 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
presso 

BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 

 
di questo numero sono state diffuse 170 copie 


